

ANALISIS RASIO KEUANGAN PADA KOPERASI SERBA GUNA KARYAWAN PT. PLN (PERSERO) CABANG KRAMAT JATI, DI JAKARTA

RIZKA NUGROHO, SRI HERMAWATI, SE, MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2004

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : analisa rasio keuangan

Abstraksi :

ABSTRAKSI Rizka Nugroho, 11201657 ANALISIS RASIO KEUANGAN KOPERASI SERBA GUNA KARYAWAN PT. PLN (Persero) CABANG KRAMAT JATI Penulisan Ilmiah Fakultas Ekonomi Universitas Gunadarma, Depok, 2004 Kata Kunci : Rasio keuangan, Koperasi Serba Guna Karyawan PT. PLN (Persero) Cabang Kramat Jati. (x + 31 + Lampiran) Dilatar belakangnya semakin ketatnya persaingan perusahaan untuk memperoleh ketentuan yang cukup. Agar perusahaan dapat bertahan dan berkembang di dalam persaingan tersebut, maka analisis rasio keuangan pada perusahaan sangatlah penting demi memberikan ikhtisar mengenai keadaan financial suatu perusahaan, dimana neraca mencerminkan nilai aktiva, utang dan modal sendiri, pada saat tertentu dan laporan rugi-laba mencerminkan hasil-hasil yang dicapai selama periode tertentu biasanya meliputi satu tahun. Tujuan penelitian adalah untuk memahami kesehatan usah Koperasi Serba Guna Karyawan PT. PLN (Persero) Cabang Kramat Jati dari sisi keuangan. Metode penelitian yang digunakan adalah Rentabilitas Modal (R), Return On Asset (ROA) dan Asset Turn Over ATO). Penelitian ini terdiri dari Sisa Hasil Usaha (SHU), Modal Sendiri, Volume Usaha dan Asset Koperasi semua data ini diperoleh dari neraca dan laporan rugi-laba. Berdasarkan analisis, penulis dapat menyimpulkan bahwa pertumbuhan dan perkembangan dalam hasil analisis keuangan pada Koperasi Serba Guna Karyawan PT. PLN (Persero) mengalami ketidak stabilan dalam memperoleh hasil keuntungan dari Modal Koperasi, Asset koperasi dan Tingkat perputaran asset Koperasi dari tahun ke tahun, sehingga koperasi mengalami penurunan posisi keuangan pada pihak-pihak yang berkepentingan, terutama bagi pihak kreditur, investor dan pihak manajemen dari koperasi itu sendiri. Daftar Pustaka : (1993 2003) i